

# LEVEL UP

令和4年12月22日  
山田中学校  
生徒会執行部  
No.1

## 新生徒会活動スタート!



いよいよ生徒会として新たな活動がスタートしました。11月17日(木)に行われた生徒会任命式から約1ヶ月が経ちました。生徒会執行部のみんなが自覚をもって、学校をよくするために意見交換を活発に行っています。3年生たちの活動をお手本に「垢抜けた生徒」を目指して、頑張っていきたいです。

## 目安箱設置しました!

生徒会執行部では**目安箱**を設置しました。改善してほしいところ、もっとこうして欲しいことなどたくさんお寄せ下さい。どんな要望や提案も生徒会が責任をもって改善していきたいと思えます。



## 委員長 へのインタビュー

代議員長 柴田悠太さん

### ★これまでの活動について

これまでの山中のルールを改めて考えた。そして、ルールを改正したり、新たな活動として夏祭りや校長先生の誕生日会を開いたりして、これまでよりもたくさんの活動に取り組むことができた。

### ★これからの活動について

これからの代議員委員会では、生徒のみなさんの意見や要望を取り込んで、さらに新しい活動やこれまでやってきた活動に力を入れて、さらに進化した代議員委員会にしていきたい!

学習委員会委員長 佐藤華凜さん

### ★これまでの活動について

学習委員会では、学習規律チェックで学年の学習態度を把握し、各学級の学習の質をよくすることができた。テスト前では、学習時間コンテストを行い、一人ひとりの頑張りをたたえることができた。

### ★これからの活動について

学習規律チェックで記録された学年の頑張りをただ記録して終わるのではなく、1, 2, 3年生で競い合っていくことで学習態度の向上につなげていきたい。

## 全校! 垢抜けコーナー

目安箱にお寄せくださった意見を紹介します

### ・授業が始まる時と、終わるときのメリハリがよくないこと。

→生徒会執行部としては、授業の始まりと終わりに姿勢を正すようみんなが呼びかけ合っていれば、山中生はもっと垢抜けられると考えています。まずはその取りかかりとして学習委員のみなさんにも呼びかけをする役をお願いしようと考えています。

### ・廊下を横一列で歩いている人達がいる、通行がスムーズにできないことがあった。

→生徒会執行部としては、全校のみんなが困らないように生活してほしいですし、ルールやマナーを守れるのが垢抜けた山中生だと考えています。そのため、執行部では全校でルール・マナーの確認をしようと考えています。また、それを継続していくために代議員委員会にも呼びかけをお願いしようと考えています。